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Разрешение сложившихся проблем формирования правосознания современной молодежи ви-
дится в совершенствовании законодательной и правоприменительной системы в соответствии с 
актуальными задачами общества и государства, разработке эффективных методов и методик пра-
вового воспитания и обучения, утверждении на уровне государственной правовой идеологии обще-
ственно значимых ценностей в качестве онтологических оснований правовой жизни.
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The author sees a solution of the earlier arisen problems of the establishment of legal consciousness of 
modern youth in the improvement of the legislative and law enforcement systems in accordance with relevant 
tasks of the society and state, development of efficient methods and methodology of legal upbringing and 
education, approval of socially important values as ontological grounds of the legal life on the level of the 
state legal ideology.
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